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21年請願3

原案可決　19 ： ０

原案可決　19 ： ０

原案可決　19 ： ０

原案可決　19 ： ０

原案可決　19 ： ０

原案可決　19 ： ０

原案可決　19 ： ０

認　　 定　13 ： ４

認　　 定　16 ： ０

認　　 定　11 ： ５

認　　 定　16 ： ０

認　　 定　11 ： ５

認　　 定　11 ： ５

認　　 定　15 ： １

認　　 定　16 ： ０

認　　 定　16 ： ０

原案可決　19 ： ０

原案可決　15 ： ２

原案可決　17 ： ０

原案可決　16 ： １

不 同 意 ７：10

不 採 択　5： 1 2

不 採 択　6： 1 1

平成２１年度古賀市一般会計補正予算（第３号）

平成２１年度古賀市国民健康保険特別会計補正予算（第１号）

平成２１年度古賀市後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）

平成２１年度古賀市介護保険特別会計補正予算（第１号）

平成２１年度古賀市公共下水道事業特別会計補正予算（第１号）

平成２１年度古賀市農業集落排水事業特別会計補正予算（第１号）

平成２１年度古賀市水道事業会計補正予算（第１号）

平成２０年度古賀市一般会計決算の認定

平成２０年度古賀市住宅新築資金等貸付事業特別会計決算の認定

平成２０年度古賀市国民健康保険特別会計決算の認定

平成２０年度古賀市老人保健特別会計決算の認定

平成２０年度古賀市後期高齢者医療特別会計決算の認定

平成２０年度古賀市介護保険特別会計決算の認定

平成２０年度古賀市公共下水道事業特別会計決算の認定

平成２０年度古賀市農業集落排水事業特別会計決算の認定

平成２０年度古賀市水道事業会計決算の認定

市町村合併に伴う各組織の規約等の変更

有床診療所の存続と活用に向けた対策を求める意見書（議員提案）

地方自治体が進めてきた施策や事業の実施に支障が生じないことを求める意見書

（議員提案）

生活保護基準額の見直しと保護受給要件の緩和を求める意見書（議員提案）

副市長の選任

生活保護の老齢加算・母子加算復活を要求する国への意見書を求める請願

市長選と市議選を同日とすることを求める請願

９月議会で審議した議案の結果 
会期：平成 21年 9月 1日～ 28 日

賛成：反対

財務書類・バランスシートについて初めての学習会
　10 月 19 日、古賀市議会で財務書
類について、財政課の職員を講師に
学習会を行いました。９月議会で、
「平成 20 年度古賀市財務書類」が初
めて提出されました。貸借対照表、
行政コスト計算書、純資産変動書及
び資金収支計算書を作成し、資産や
負債の情報を明らかにしようという

ものです。
　１年間の歳入・歳出を把握する従
来の考え方とは異なる新たな会計制
度です。議会として財務書類の見方
を早急に身につけようということで
今回の学習会が計画されました。「財
政に強い議会」をめざして学習を深
めていきます。財務書類の学習会（議員控室）



　10 月７日、福津市で開催された古賀市、福津
市、新宮町合同の議員研修会に参加しました。
　講師は、我

あ び こ

孫子市長を３期努め、現在中央大
学社会システム研究所の福

ふくしま

嶋浩
ひろひこ

彦先生。「議会
と住民～新たな関係づくり」について研修しま
した。「国が自治体に権限を分ける」という地
方分権の考え方ではなく、市長と議会と市民の
直接関係で自治体を運営する「市民の政府」を
作ることこそ分権の真の意義と強調されまし
た。議員同士の議論の必要性や、議会の市民参
加とは、正式な会議の場に参加して議会と議論
をすること等々について貴重な問題提起をいた
だきました。

湾岸議会議長協議会議員研修会

議会と市民の新たな関係を研修

　10 月 13 日、福岡市で開催された福岡県林活
議連・林政セミナーに参加しました。
　セミナーでは、九州大学大学院農学研究院の
吉
よし だ

田茂
しげじろう

二郎先生が、「最近の森林の実態から林
業の重要性を考える」という演題で講演されま
した。原生林以外の森林は人の手で再生循環さ
せる資源であり、そこにあるだけでは荒廃して
しまう。林業においても地産地消の考え方に基
づく地域での取り組みが重要であると指摘され
ました。福岡県でも「森林環境税」が導入され、
植林にかかる助成制度、地球温暖化防止機能に
着目した木材利用や、木質バイオマス利用等の
事業計画が予定されています。

森林・林業・林産業活性化促進議員連盟

森林の実態と林業の重要性を研修

　

こ
の
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム

は
、
議
会
で
の
特
別
委
員
会
の
提

言
を
受
け
て
設
置
さ
れ
ま
し
た
。

14
課
で
構
成
さ
れ
、
４
月
か
ら
半

年
間
検
討
を
重
ね
て
き
ま
し
た
。

こ
の
チ
ー
ム
の
報
告
書
が
10
月
16

日
の
地
域
公
共
交
通
会
議
で
報
告

さ
れ
た
こ
と
か
ら
、
議
員
全
員
を

対
象
に
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

　

市
長
が
報
告
し
た
基
本
方
向
は

次
の
よ
う
な
内
容
で
す
。

●
当
面
の
方
針
・
対
策　

①
西
鉄
に
対
す
る
補
助
の
継
続
②

朝
夕
の
３
便
増
便
③
新
バ
ス
停
３

カ
所
設
置
④
ミ
ニ
バ
ス
の
実
証
実

験
の
終
了
⑤
地
域
の
実
情
に
即
し

た
公
共
交
通
の
モ
デ
ル
実
験
。

●
将
来
的
な
方
針
・
対
策

①
西
鉄
補
助
を
基
本
と
し
つ
つ
委

託
・
直
営
に
つ
い
て
研
究
②
病
院
、

公
共
施
設
、
商
業
施
設
へ
の
結
節

の
見
直
し
。

　

市
長
は
、
西
鉄
補
助
を
選
択
し

た
理
由
は
、「
安
全
・
安
定
・
安
価
」

で
あ
る
と
説
明
し
ま
し
た
。
ま
た
、

プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム
を
存
続
す

る
と
の
こ
と
。
今
後
、
地
域
公
共

交
通
会
議
や
議
会
の
意
見
を
聞
き

な
が
ら
、
西
鉄
と
の
交
渉
も
踏
ま

え
、
年
内
に
古
賀
市
の
方
針
を
決

定
し
た
い
と
の
こ
と
で
す
。

　

質
疑
で
は
、
市
長
の
判
断
根
拠
、

市
民
の
意
見
を
ど
う
聞
く
の
か
、

西
鉄
と
の
交
渉
姿
勢
、
経
費
の
考

え
方
、
予
算
と
の
関
係
な
ど
に
つ

い
て
活
発
な
や
り
取
り
が
行
わ
れ

ま
し
た
。

　

そ
の
日
の
午
後
に
は
、
総
務
委

員
会
が
開
催
さ
れ
、
さ
ら
に
詳
細

な
質
疑
を
行
い
ま
し
た
。

市内バス
問　　題

市長がバス問題について報告（議員控室）

市長が今後の基本方向について報告
プロジェクトチームの報告まとまる

　

10
月
19
日
、
中
村
隆
象
市
長
は
「
公
共
交
通
の
あ
り
方
検
討
プ
ロ
ジ
ェ

ク
ト
チ
ー
ム
」
の
報
告
書
が
ま
と
ま
っ
た
こ
と
か
ら
、
市
内
バ
ス
の
今
後

の
基
本
方
向
に
つ
い
て
議
会
に
報
告
し
ま
し
た
。

西
鉄
バ
ス
に
補
助
継
続
の
意
向


